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ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Воронежская область

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днемднемднемднемднем по области облачно с прояснениями, временами снег, ме�
стами сильный, в отдельных районах метель; ветер западный
умеренный, местами порывистый, температура минус 5�10.минус 5�10.минус 5�10.минус 5�10.минус 5�10.

29 января29 января29 января29 января29 января по области – облачно с прояснениями, времена�
ми снег, ветер северо�западный умеренный, температура ночью
минус 5�10, минус 5�10, минус 5�10, минус 5�10, минус 5�10, местами до минус 15, до минус 15, до минус 15, до минус 15, до минус 15, днем минус 4�9.минус 4�9.минус 4�9.минус 4�9.минус 4�9.

30 января 30 января 30 января 30 января 30 января по области – облачно с прояснениями, времена�
ми снег, ветер северо�западный умеренный; температура ночью
минус 4�9, минус 4�9, минус 4�9, минус 4�9, минус 4�9, местами до минус 14, до минус 14, до минус 14, до минус 14, до минус 14, днем минус 1�6.минус 1�6.минус 1�6.минус 1�6.минус 1�6.

На этой неделе в Воронеже
побывала делегация Дании,
в составе которой предста7
вители Королевского по7
сольства, деловых кругов,
совета по теплоснабжению.
Во вторник продолжились
переговоры, начатые еще на
презентации Воронежской
области в Королевстве Да7
ния в сентябре прошлого
года.

Обсуждалась перспектива
создания в столице Черноземья
центра энергосбережения, а
также проект совместного пред�
приятия по переработке твер�
дых бытовых отходов. Уже со�
ставлен пилотный проект рос�
сийско�датского сотрудниче�
ства, рассчитанный на 150 мил�
лионов рублей.

Новый центр будет иметь ста�
тус совместного предприятия и,
по расчетам специалистов, нач�
нет приносить прибыль он через
7 лет.

По словам директора по раз�
витию проектов компании «Вест�
форсюнинг А/С», Стена Стенст�
рупа, специалисты центра будут
заниматься проектами по ре�
конструкции энергетических
объектов, систем теплоснабже�
ния, а также основанными на
использовании альтернативно�
го топлива.

Кроме всего прочего, пред�
ставители шведской компании
«IKEA» выразили желание по�
строить на территории Воро�
нежской области торгово�раз�
влекательный центр «Мега».
Об этом шла речь на недавней
встрече губернатора Владими�
ра Кулакова с представителя�
ми компании. Предполагается,
что торговый центр будет воз�
веден в Рамонском районе,
недалеко от аэропорта Воро�
нежа. По предварительным
данным, стоимость его соста�
вит около 150 миллионов дол�
ларов.

Губернатор Владимир Кула�
ков отметил, что областная ад�
министрация считает строитель�
ство такого крупного торгового
центра очень важным как для
бюджета области, так и для по�
требителей. Что, впрочем, не
помешало ему выдвинуть швед�
ским бизнесменам условие �
компания должна создать соб�
ственную инфраструктуру для
торгового центра, включающую
линии газопровода и электропе�
редач, канализацию, систему
водоснабжения.

Ирина ШАБАНОВА.

Датчане
и шведы
идут
к нам

Даешь «Лыжню России»!

ТТТТТакой была «Лыжня � 2005» в Воронеже. Такой была «Лыжня � 2005» в Воронеже. Такой была «Лыжня � 2005» в Воронеже. Такой была «Лыжня � 2005» в Воронеже. Такой была «Лыжня � 2005» в Воронеже. Теперь стартует новая «Лыжня». Подробности � на 4�й странице.еперь стартует новая «Лыжня». Подробности � на 4�й странице.еперь стартует новая «Лыжня». Подробности � на 4�й странице.еперь стартует новая «Лыжня». Подробности � на 4�й странице.еперь стартует новая «Лыжня». Подробности � на 4�й странице.
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Рост тарифов вновь
ударит по малоимущим

В день своего заседания городской пар�
ламент не располагал нормативно�экспе�
ртным заключением по услугам ЖКХ, а Во�
ронежский арбитражный суд еще не выс�
казал своего мнения по ряду ранее возник�
ших серьезных вопросов. К тому же, как по�
лагает председатель Думы Сергей Колиух,
«мэрии нужно не только ратовать за повы�
шение тарифов на том основании, что ина�
че город не переживет суровую зиму, но и
навести порядок в ЖКХ: котельные отапли�
вают белый свет, а люди мерзнут». Руково�
дитель парламентариев подчеркнул, что
«депутаты вернутся к тарифному вопросу
при наличии всех необходимых докумен�
тальных обоснований и рассмотрят его ис�
ключительно с позиций законности и «здра�
вого смысла».

В принципе, последнее заявление со�
впадает с позицией комитета коллективных
действий облсовпрофа: он настаивает на
том, чтобы стоимость жилищно�коммуналь�
ных услуг увязывалась с уровнем доходов
населения и его платежеспособностью.

– Профсоюзы обеспокоены тем, что

многие воронежцы уже сейчас не рас�
полагают средствами для оплаты услуг
ЖКХ, – сказал «Коммуне» председатель
облсовпрофа Алексей Овчинников. –
Примерно каждый третий житель горо�
да имеет доходы ниже прожиточного
минимума. При значительном росте
цен на продовольственные и непродо�
вольственные товары стоимость потре�
бительской корзины остается низкой.
Между тем доля получения малоиму�
щими жилищных субсидий в 2005 году
в связи с усложненной процедурой
оформления документов уменьшилась
на 6,17 процента по сравнению с 2004
годом и составила 11,3 процента. Рост
тарифов вновь ударит по малоиму�
щим…

Что конкретно предлагал профсоюз�
ный актив городской Думы?

«Уважаемые депутаты! – говорится
в обращении. – Прежде чем принимать
решение о повышении коммунальных
тарифов, призываем вас решить воп�
рос о возврате переплаченных населе�

нием денег за незаконно повышенные
тарифы в январе 2005 года на услуги по
централизованному отоплению и горяче�
му водоснабжению; содействовать при�
нятию мер по снижению в инженерных
сетях сверхнормативных потерь тепла и
воды, предоставлению жилищно�комму�
нальных услуг установленного качества;
способствовать введению коэффициен�
тов на оплату за пользование лифтом и

вывоз твердых и бытовых отходов в за�
висимости от площади жилых помещений
и зарегистрированных в них граждан;
предусмотреть выделение в бюджете на
содержание ЖКХ средств в необходимых
объемах; упростить процедуру оформле�
ния жилищных субсидий».

Время покажет, что из всего этого вый�
дет.

Николай СТАРЫХ.

24 января, накануне очередного заседания Воронежской городской Думы,
координационный комитет коллективных действий облсовпрофа принял
обращение к депутатам по поводу инициируемого мэрией повышения
тарифов на жилищно7коммунальные услуги в областном центре. Однако
на заседании, состоявшемся 25 января, данный вопрос не рассматривал7
ся. Между тем обращение профсоюзного актива не утратило своей акту7
альности.

В ГВ ГВ ГВ ГВ Главном управлении по госулавном управлении по госулавном управлении по госулавном управлении по госулавном управлении по государственному регулированию тарифов Воронеж�дарственному регулированию тарифов Воронеж�дарственному регулированию тарифов Воронеж�дарственному регулированию тарифов Воронеж�дарственному регулированию тарифов Воронеж�
ской области принято решение об утверждении индексов максимально возмож�ской области принято решение об утверждении индексов максимально возмож�ской области принято решение об утверждении индексов максимально возмож�ской области принято решение об утверждении индексов максимально возмож�ской области принято решение об утверждении индексов максимально возмож�
ного изменения установленных тарифов на товары и услуги организаций комму�ного изменения установленных тарифов на товары и услуги организаций комму�ного изменения установленных тарифов на товары и услуги организаций комму�ного изменения установленных тарифов на товары и услуги организаций комму�ного изменения установленных тарифов на товары и услуги организаций комму�
нального комплекса для городского округа гнального комплекса для городского округа гнального комплекса для городского округа гнального комплекса для городского округа гнального комплекса для городского округа г.Воронеж на 2006 год..Воронеж на 2006 год..Воронеж на 2006 год..Воронеж на 2006 год..Воронеж на 2006 год.

На основании приказа Федеральной службы по тарифам от 29 декабря 2005гНа основании приказа Федеральной службы по тарифам от 29 декабря 2005гНа основании приказа Федеральной службы по тарифам от 29 декабря 2005гНа основании приказа Федеральной службы по тарифам от 29 декабря 2005гНа основании приказа Федеральной службы по тарифам от 29 декабря 2005г.....
предельный индекс максимально возможного изменения тарифов на товары ипредельный индекс максимально возможного изменения тарифов на товары ипредельный индекс максимально возможного изменения тарифов на товары ипредельный индекс максимально возможного изменения тарифов на товары ипредельный индекс максимально возможного изменения тарифов на товары и
услуги организаций коммунального комплекса, с учетом надбавок к тарифам науслуги организаций коммунального комплекса, с учетом надбавок к тарифам науслуги организаций коммунального комплекса, с учетом надбавок к тарифам науслуги организаций коммунального комплекса, с учетом надбавок к тарифам науслуги организаций коммунального комплекса, с учетом надбавок к тарифам на
товары и услуги организаций коммунального комплекса, на 2006 год для городс�товары и услуги организаций коммунального комплекса, на 2006 год для городс�товары и услуги организаций коммунального комплекса, на 2006 год для городс�товары и услуги организаций коммунального комплекса, на 2006 год для городс�товары и услуги организаций коммунального комплекса, на 2006 год для городс�
кого округа гкого округа гкого округа гкого округа гкого округа г.Воронеж установлен в 114,0 процента..Воронеж установлен в 114,0 процента..Воронеж установлен в 114,0 процента..Воронеж установлен в 114,0 процента..Воронеж установлен в 114,0 процента.

Предельный индекс изменения размера платы граждан за жилое помещениеПредельный индекс изменения размера платы граждан за жилое помещениеПредельный индекс изменения размера платы граждан за жилое помещениеПредельный индекс изменения размера платы граждан за жилое помещениеПредельный индекс изменения размера платы граждан за жилое помещение
и предельный индекс изменения размера платы граждан за коммунальные услу�и предельный индекс изменения размера платы граждан за коммунальные услу�и предельный индекс изменения размера платы граждан за коммунальные услу�и предельный индекс изменения размера платы граждан за коммунальные услу�и предельный индекс изменения размера платы граждан за коммунальные услу�
ги, с учетом соотношения платы граждан за жилое помещение и коммунальныеги, с учетом соотношения платы граждан за жилое помещение и коммунальныеги, с учетом соотношения платы граждан за жилое помещение и коммунальныеги, с учетом соотношения платы граждан за жилое помещение и коммунальныеги, с учетом соотношения платы граждан за жилое помещение и коммунальные
услуги соответственно затратам на содержание и ремонт жилья и затрат по ока�услуги соответственно затратам на содержание и ремонт жилья и затрат по ока�услуги соответственно затратам на содержание и ремонт жилья и затрат по ока�услуги соответственно затратам на содержание и ремонт жилья и затрат по ока�услуги соответственно затратам на содержание и ремонт жилья и затрат по ока�
занию коммунальных услугзанию коммунальных услугзанию коммунальных услугзанию коммунальных услугзанию коммунальных услуг, на 2006 год для городского округа г, на 2006 год для городского округа г, на 2006 год для городского округа г, на 2006 год для городского округа г, на 2006 год для городского округа г.Воронеж уста�.Воронеж уста�.Воронеж уста�.Воронеж уста�.Воронеж уста�
новлен в следующих размерах:новлен в следующих размерах:новлен в следующих размерах:новлен в следующих размерах:новлен в следующих размерах:

–предельный индекс изменения размера платы за жилое помещение �120,0–предельный индекс изменения размера платы за жилое помещение �120,0–предельный индекс изменения размера платы за жилое помещение �120,0–предельный индекс изменения размера платы за жилое помещение �120,0–предельный индекс изменения размера платы за жилое помещение �120,0
процента;процента;процента;процента;процента;

–предельный индекс изменения размера платы за коммунальные услуги ––предельный индекс изменения размера платы за коммунальные услуги ––предельный индекс изменения размера платы за коммунальные услуги ––предельный индекс изменения размера платы за коммунальные услуги ––предельный индекс изменения размера платы за коммунальные услуги –
120,0 процента.120,0 процента.120,0 процента.120,0 процента.120,0 процента.

КСТАТИ 20 процентов – предел

Теперь криминалу будет туго?
С 25 января с.г. российские граждане смогут заявлять о преступлениях в
любой правоохранительный орган. Два дня назад, выступая перед журна7
листами, первый заместитель министра внутренних дел РФ генерал7пол7
ковник Александр Чекалин заявил, что руководителями МВД, ФСБ, МЧС,
генеральным прокурором РФ, директором федеральной службы по конт7
ролю за оборотом наркотиков, министром юстиции подписан совместный
приказ «О едином учете преступлений». По его словам, «сотрудники сило7
вых подразделений обязаны принимать заявления от граждан, даже если
они не относятся к их ведомству, и передавать такие заявления в соответ7
ствующие органы. Это необходимо для реального учета и регистрации
преступлений в стране».

ТЕМА  ДНЯ

Зачем все затеяно? Оказывается,
затем, чтобы узнать, сколько средств
потребуется на соответствующее финан�
сирование правоохранительных орга�

нов. «В соответствии с приказом теперь
появится так называемая карта потерпев�
шего, которая будет выдаваться гражда�
нину после написания им заявления о

преступлении», – отметил зам. мини�
стра. Он подчеркнул, что в карточке бу�
дут отражены полные сведения о по�
терпевшем, дата и время принятия за�
явления сотрудником правоохрани�
тельных органов.

Есть большое подозрение, что вся
эта активность силовиков направлена
на усиленное вытрясание денег из
бюджета. Ежегодно люди в погонах
скрывают тысячи совершенных пре�
ступлений. За это в прошлом году про�
куратурой привлечено к ответственно�
сти более полутора тысяч сотрудников
правоохранительных органов. Сколь�
ко из них оказалось за решеткой,
сколько уволено, сколько опущено по
служебной лестнице – таких данных
под всякими предлогами журналистам

стараются не давать. Редакция сразу же
решила узнать мнение о новом приказе
у руководителей воронежских силовых
структур. К сожалению, наше обращение
не нашло отклика. Почему? Сказать не�
чего, или сомнение есть относительно
целесообразности министерской нова�
ции? Сомнения и у нас есть, поскольку
поток всевозможных обращений не по
адресу может затруднить работу служб.

И все же «Коммуне» удалось узнать
мнение некоторых местных силовиков.

Заместитель прокурора области Ва�
силий Хромых сказал, что межведом�
ственный приказ представляет собой, в
общем�то, документ для служебного
пользования и в определенной мере он
поможет скоординировать работу сило�
вых структур, занимающихся борьбой с

преступностью. А что касается обраще�
ний потерпевших, то в пожарную часть
заявлять о краже все же не следует. Ко�
нечно, принятый сигнал передадут в уго�
ловный розыск, но при этом будет поте�
ряно время, которое так дорогое для рас�
крытия преступления по горячим следам.
У начальника УФСБ генерал�майора
Александра Андреева такое мнение: «С
нашей точки зрения новый порядок бу�
дет способствовать более жесткому кон�
тролю за расследованием преступлений.
Теперь воронежцы вправе обращаться
в дежурную службу Управления ФСБ не
только по вопросам государственной
безопасности».

Ну что ж, время покажет, пойдет ли
этот приказ на пользу обществу.

Борис ОРЛОВ.
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Из командировки с медалью
В Чеченской Республике в командировке находились
милиционеры из Россошанского отдела внутренних дел.
Капитан Юрий Овсянников и сержант Андрей Химчик за
хорошую службу по поддержке конституционного порядка
были удостоены награды. Им вручены медали «За боевое
содружество».

У нас & лучшие бухгалтеры
Воронежские специалисты названы победителями фи'
нала Всероссийского конкурса «Лучший бухгалтер Рос'
сии–2005», проходившего в ноябре прошлого года в Мос'
кве, в Государственном Кремлевском Дворце. Это глав&
ный бухгалтер ЗАО Предприятие подводно&технических ра&
бот «Петр» Ю.Тарарыкова, главный бухгалтер ГУЗ областно&
го кожно&венерологического диспансера Н.Ускова, дирек&
тор ООО «Предприятие ЦНО&Химмаш» Ю.Кучинский. В свя&
зи с этим на имя воронежского губернатора Владимира Ку&
лакова пришло благодарственное письмо от сопредседателя
оргкомитета Международного форума «Мировой опыт и эко&
номика России», заместителя председателя Государствен&
ной Думы РФ А. Чилингарова.

Символ боевого братства
Внеочередная конференция областного отделения Все'
российской общественной организации участников ло'
кальных войск и военных конфликтов «Боевое братство»
состоялась в Гарнизонном доме офицеров. Были пред&
ставлены символика и награды организации, среди кото&
рых есть и Памятный знак «Семье погибшего защитника
Отечества». В состав совета избраны известные воронеж&
цам участники боевых действий в Афганистане и Чечне. В
компетенции организации – патриотическое воспитание мо&
лодежи, решение социальных вопросов участников боевых
действий и локальных конфликтов и увековечение памяти
погибших.

МЧС наградило журналистку
Министр МЧС России Сергей Шойгу вручил приз побе'
дительнице Всероссийского конкурса журналистов – ве'
дущей радиопрограмм Воронежской телерадиокомпа'
нии Вере Новохатской. Творческий смотр «МЧС: степень
риска» министерство проводило совместно с Альянсом руко&
водителей региональных СМИ России. Впервые в нем при&
няли участие провинциальные журналисты. Цикл передач
Веры Новохатской о воронежской детской организации «Мо&
лодое поколение России – за безопасность движения» при&
знан лучшим в номинации «Школа безопасности». Рады ус&
пеху коллеги.

Прожит целый век!
Сегодня воронежцу Василию Калинину исполнилось 100
лет. Подумать только, век прожит! Но Василий Иванович
по&прежнему полон жизненных сил. За плечами у юбиляра
служба в автомобильных войсках на Дальнем Востоке и в
Подмосковье, работа в областном совете ДОСААФ, которым
он руководил с 1954 по 1962 год, и на заводе имени Калини&
на. Василий Иванович до 80 лет оставался на производстве,
передавая опыт молодежи. Кстати, всего в Центральном
районе живет семь старожилов, готовящихся перешагнуть
100&летний рубеж.

Кафе под снос?
Два частных строения в Воронеже признаны незакон'
ными областной инспекцией Госархстройнадзора. Это
двухэтажная торгово&офисная пристройка к жилому дому
по ул. Ворошилова, 33, принадлежащая АОЗТ «Мечта», и
кафе «Русский аппетит» на Вл.Невского, 59 в. Оба объекта,
по мнению специалистов Госархстройнадзора, могут спро&
воцировать аварийную ситуацию, поскольку планировались
как временные сооружения, а возводились – как капиталь&
ные, без соответствующих разрешительных документов.

Покушение на «Красный Восток»
В Среднем Икорце Лискинского района вооруженный
топором нетрезвый мужчина ворвался среди бела дня в
продуктовый магазин «Красный Восток». Угрожая про&
давцу расправой, он забрал 4 тысячи рублей из кассы. Выяс&
нить личность грабителя не составило особого труда: им
оказался ранее судимый местный житель. В настоящий мо&
мент ведутся его поиски.

Вчера мэр Борис Скрынников передал ме7
дикам десять новеньких машин «cкорой
помощи».

Семь «скорых» были куплены на бюджетные
средства, три – на спонсорские. К концу года
планируется приобрести еще столько же. Авто�
мобили на первый взгляд стандартные, однако,
по сравнению с теми, что имеются в автопарке,
новые оборудованы по полной программе.
Здесь и отдельные места для врача, фельдшера
и санитара, и носилки, и оборудование. После�
днее, кстати, волновало мэра больше всего.

� Три года назад мне пришлось вызывать
«скорую», � рассказал Борис Михайлович. – При�
знаюсь, я был неприятно удивлен, когда увидел,
насколько изношено оборудование. Врачи рас�
сказали, что в подобном состоянии находится
более 50 процентов машин «cкорой помощи».

По словам мэра, новые машины планирует�
ся дополнительно оснастить электрокардиогра�
фами: по оценкам медиков, в Воронеже на пер�
вом месте стоят сердечно�сосудистые заболева�
ния.

По словам начальника городского Управле�
ния здравоохранения Александра Иванова, в
автопарке сейчас 80 автомобилей «cкорой по�
мощи». В распоряжении городской станции СМП
� 61 бригада. А вызовов диспетчерам ежеднев�
но поступает до 1000, во время эпидемии грип�
па � до 1200. Естественно, нередко приходится
работать в очень напряженном режиме. И го�
родская администрация пытается решать про�
блему.

Ирина ШАБАНОВА.

У города – новые «скорые»

Водитель Юрий Попов
рад новой машине.

Выступление гВыступление гВыступление гВыступление гВыступление главы администрации Воронежской областилавы администрации Воронежской областилавы администрации Воронежской областилавы администрации Воронежской областилавы администрации Воронежской области
Владимира КВладимира КВладимира КВладимира КВладимира Кулакова в Москве, на последнем заседании Пра�улакова в Москве, на последнем заседании Пра�улакова в Москве, на последнем заседании Пра�улакова в Москве, на последнем заседании Пра�улакова в Москве, на последнем заседании Пра�
вительства РФ получило широкий резонанс в средствах мас�вительства РФ получило широкий резонанс в средствах мас�вительства РФ получило широкий резонанс в средствах мас�вительства РФ получило широкий резонанс в средствах мас�вительства РФ получило широкий резонанс в средствах мас�
совой информации. Причем оценки высказываются разные.совой информации. Причем оценки высказываются разные.совой информации. Причем оценки высказываются разные.совой информации. Причем оценки высказываются разные.совой информации. Причем оценки высказываются разные.
ТТТТТак что же сказал губернатор на заседании Правительства?ак что же сказал губернатор на заседании Правительства?ак что же сказал губернатор на заседании Правительства?ак что же сказал губернатор на заседании Правительства?ак что же сказал губернатор на заседании Правительства?
«К«К«К«К«Коммуна» намерена в следующем номере опубликовать речьоммуна» намерена в следующем номере опубликовать речьоммуна» намерена в следующем номере опубликовать речьоммуна» намерена в следующем номере опубликовать речьоммуна» намерена в следующем номере опубликовать речь
Владимира КВладимира КВладимира КВладимира КВладимира Кулакова.улакова.улакова.улакова.улакова.

Что сказал Владимир Кулаков
на заседании Правительства?
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Надеясь на глобальное по-
тепление, мы снова наступили
на грабли -  оказались не гото-
вы к холодам. Власть проявляет
заботу с экрана телевизора, а
«электорат» вынужден поступать
по старинке: что мужику в мороз
деется - бежит да греется.

Возможно, не стоило бы ер-
ничать по поводу решения мэра
Бориса Скрынникова - в мороз
все возможно.  Может, к приме-
ру, лопнуть труба, несущая теп-
ло в дом, выйти из строя какая -
нибудь подстанция, и жильцам в
этой ситуации станет совсем не
до шуток (кстати, в нашем доме
почти сутки не было света, а доз-
вониться до каких - либо диспет-
черов оказалось просто нере-
ально). И все же дороги - вопрос
особый. Какие стихийные бед-
ствия превратили их в сплошные
колдобины? (В этом смысле Во-
ронеж известен всем автомоби-
листам страны). Ну  а что собой
представляют дороги зимой, тут
и говорить нечего - все на виду.

Из-за состояния дорог между
городом и областью идут перма-
нентные перепалки. Областные
власти требуют латать и чистить
дороги, город отвечает: денег
нет.

В 2006 году Воронежская об-
ластная дума более чем вдвое
увеличивает «ремонтный»  бюд-
жет, она намерена отдать горо-
ду 103 миллиона транспортного
налога, но в мэрии твердят все
то же: маловато будет.

На этом фоне безденежья
удивительным выглядит откро-
вение Бориса Скрынникова, со-
общившего в своем недавнем
интервью настоящую сенсацию:
«За последние десять лет в Во-
ронеже было роздано такое ко-
личество земельных участков,
что, если бы они расходились
как положено, с торгов и по ком-
мерческой цене, то город допол-
нительно получил бы два, а то и
три своих бюджета. Речь идет о
пятнадцати - двадцати миллиар-
дах рублей».

Стало быть, денежки все-
таки должны водиться. Где же
они? Увы, их воруют-с. Кто? Ра-
зумеется, поймать с поличным
чиновника очень трудно - это
редчайшая удача даже для опе-
ративников. Вспомним хотя бы,
как брали председателя коми-
тета по управлению муници-
пальными землями Капицына.
По словам заместителя  Воро-
нежского ГУВД Вячеслава Без-
бородова,  Капицын запросил
за кусок земли 600 тысяч руб-
лей. «Чтобы взять чиновника с
поличным, - сказал Безборо-
дов, - мы разработали опера-
цию с основным сценарием и
запасными вариантами».  По-

В конце минувшей недели случилось страшное: наступила
зима. По этому случаю в домах стало холодно, а в городе
ввели чрезвычайное положение. Градоначальник обязал
подчиненных сообщать ему о происходящем каждые два
часа. Автор этих строк с растущим напряжением вглядывал-
ся за пределы окоема своей квартиры, но ничего необычно-
го не происходило: снегоуборочных машин на улицах, как
всегда, не было.

добные сложности  типичны не
только для Воронежа, но и для
страны в целом. По мздоимству
Россия-матушка находится на
126-м месте в мире, а в списке
– всего-то 159 государств. Что
и говорить: лидеры! Подсчитали
специалисты и другое: за после-
дние четыре года размер взят-
ки увеличился в 13 раз, а мы  го-
ворим о малой бюджетной толи-
ке…

Но если казнокрада трудно
уличить, то кто мешает созда-
вать условия прозрачности сде-
лок, чтобы  чисто технически
«вырубить» взяточников?

Вопрос, конечно же, наивный,
ибо всяк подъячий любит калач
горячий. Я имею в виду круговую
поруку и   мораль, а точнее амо-
ральность, когда в ходу принцип:
кто смел, тот и съел.

Кстати, о морали. Сегодня
много говорится о том, чтобы
выдворить   «одноруких банди-
тов» с наших улиц, подальше ото-
гнать их от школ, так как эти са-
мые «однорукие» грабят и разла-
гают людей, особенно молодых.
По этому поводу областная Дума
приняла Закон «Об упорядоче-
нии объектов игорного бизне-
са». Но изгнать игровые автома-

ты оказалось не-
просто, вот тут и
начались колли-
зии: городские
чиновники стали
говорить об от-
сутствии меха-
низма изгнания.
Но ведь закон
разрабатывался
давно, в его об-
суждении прини-
мали участие ру-
ководители вся-
ческих рангов,
кто же мешал
вносить поправ-
ки и разрабаты-
вать необходи-
мые инструмен-
ты для ограниче-
ния игорного
бизнеса?

Проблема иг-
романии не толь-

ко в том, что кто-то играет, а кто-
то наживается, слова песни на-
шего детства «кто-то теряет, а
кто-то находит», слишком светлы
для этого случая.  Речь идет об
игровой зависимости. По мне-
нию наркологов, она на втором
месте после наркозависимости.
Разбитые судьбы, разваливаю-
щиеся семьи, нищета… И ради
чего? Ради того, чтобы какой - то
маргинально богатеющий  дядя
жил красиво?

Логично, что проблема игры
и игроков заинтересовала депу-
татов, в работе которых в
последнее время превалируют
социальные и гуманитарные
тенденции.

Это видно хотя бы из бюдже-
та области, принятом на 2006
год: при среднем увеличении
расходов на 20 процентов рас-
ходы на социальную политику
выросли на 63 процента. Это от-
метил председатель  Воронеж-
ской областной думы, намечая
ориентиры работы в новом году.

А что касается противоречий,
возникающих между законода-
тельной и исполнительной вла-
стью, то мнение спикера воро-
нежского парламента таково:
«Дискуссии, - сказал Владимир
Ключников, - разница в оценках
и способах решения возникших
проблем, станут тем фактором,
который не перерастет в проти-
востояние, а только поможет
найти верное решение».

Алексей ПАВЛОВ.

Игроки
- они не только в казино,
но и в служебных кабинетах

КОМУ ЗАКОН НЕ ПИСАН

Но впечатление таково, что при разработке все
новых приоритетных проектов возрождения России,
опущенной ельцинистами на уровень Латинской
Америки и Турции, авторы этих проектов упускают
главное - проблему скорейшего преодоления выми-
рания жителей той самой страны, которая еще не-
давно, до 1990 года, обеспечивала наибольший в
Европе прирост населения. Больше того, даже не
оспариваются расчеты тех демографов, которые
прогнозируют продолжение вымирания россиян от
130 до 75 миллионов человек и подают это как ис-
торически предопределенную неизбежность. Поэто-
му имеет смысл обратиться к таблице (1), которая
однозначно убеждает, что из общецивилизованно-
го процесса нормального воспроизводства населе-
ния Россия выпала только в постсоветский период,
а до того заметно опережала в приростах населе-
ния Германию и Францию.

ТАБЛИЦА 1.
Динамика численности населения,

млн. человек

Объясняя причины трагедии, в результате кото-
рой Россия совершенно неожиданно, без большой
войны и стихийных бедствий, вышла на первое ме-
сто в мире по масштабам естественной убыли на-
селения, следует иметь в виду, что, во-первых, ос-
новной демографический ущерб в 1991-2003 гг.
Россия понесла не на падении рождаемости, соста-
вившем в этот период около 14 процентов, а на
скачкообразном росте смертности – в 1,4 раза. Вот
почему те страны, которые добиваются низких по-
казателей смертности, при сравнимой с нашей рож-
даемостью, не ведают естественной убыли населе-
ния (табл. 2). И хотя это не основание для снижения
внимания к проблеме активизации стимулов рож-
даемости, но все же существенно значимо при оп-
ределении приоритетов демографической полити-
ки на ближайший период.

ТАБЛИЦА 2.
Естественное движение населения

в 2003 году

Во-вторых, глубоко заблуждаются те, кто пыта-
ется увязать снижение рождаемости в постсовет-
ской России с такими общецивилизационными
процессами, как урбанизация и массовое вовле-
чение женщин в общественное производство. Ста-
тистика свидетельствует, что в 1969-1989 гг., ког-
да удельный вес сельского населения в стране
сократился в 1,5  раза, а доля работающих женщин
увеличилась более чем на 10 процентов, рождае-
мость в стране поддерживалась 15-16 на 1000
жителей. Наоборот, нынешний спад рождаемости
произошел на фоне стабилизации доли сельского
населения (27 процентов) при существенном рос-
те женской безработицы. Причем наибольший
спад рождаемости, согласно расчетам Ольги  Коро-
левой, сотрудника  Лаборатории долгосрочных
прогнозов ВГАУ, отмечается почти во всех нацио-
нальных республиках Южного и Приволжского ФО,
где уровень урбанизации и занятость женщин в на-
родном хозяйстве заметно ниже среднероссийс-
ких показателей.

В-третьих, не выдерживает проверки объектив-
ным статистическим материалом представление,
якобы резкий рост смертности в последние 12 лет
каким-то образом обусловлен бедами нашего со-
ветского прошлого. В реальной действительности
коэффициент смертности в России с 1926 года па-
дал значительно быстрее, чем в Западной Европе
и в США, а в 1970 году он был даже ниже, чем в
этих странах.

В дальнейшем, до 1989 года, смертность в Рос-
сийской Федерации продолжала снижаться, но
только для населения в возрасте до 44 лет. В стар-
ших возрастах смертность увеличивалась лишь по
мере того, как удельный вес россиян 45 лет и стар-
ше в общей численности населения повышался за
счет родившихся до 1946 года, то есть тех, чей по-
тенциал предстоящей длительности жизни был из-
начально надломлен последствиями немецко-фа-
шистского нашествия.

В последующие годы влияние данного структур-
ного фактора на динамику смертности угасло, а
потому ссылки на корни советского прошлого при
объяснении нынешней демографической трагедии
оказываются неуместными (табл.3).

ТАБЛИЦА 3.
Возрастные коэффициенты

смертности и структура населения в РФ
(1970-2003 гг.)

мирать (уровень смертности будет не выше рож-
даемости) только тогда, когда платежеспособность
87 миллионов наших бедняков повысится с ны-
нешних 1,36 до 2,38 прожиточного уровня. Для
этого их среднедушевые доходы необходимо уве-
личить с 3400 рублей в месяц до 6000 рублей. Та-
кая прибавка потребует дополнительных расходов
на социальные нужды 2,7 триллиона рублей, то
есть в 19 раз больше, чем определено выделить в
нынешнем году по четырем приоритетным соци-
альным проектам.

Располагает ли страна такими ресурсами? По-
нашему мнению, располагает, несмотря на то, что
по объему ВВП в нынешнем году РФ пока еще ус-
тупает Советской России в 1,2 раза, в том числе
по объему производства товаров в 1,5 раза. Со-
шлемся только на несколько бесспорных фактов.

Так известно, что в США 10 процентов самых
богатых граждан присваивают 19 процентов об-
щей суммы доходов, в России – 33 процента. До-
статочно обязать правительство ввести в дей-
ствие пусть не шведскую, а хотя бы американскую
систему регулирования доходов, и бюджет полу-
чит дополнительно на социальные нужды 1,6 трил-

ния, что решение данной проблемы в основном
связано с основательным повышением платеже-
способности обедневшей части россиян, а затя-
гивание с практическими действиями в этом на-
правлении обязательно будет повышать капита-
лоемкость снижения смертности и повышения
рождаемости. Кроме того, потребуется опреде-
ленное время для осуществления адекватных пре-
образований в структуре производства и внеш-
неэкономического оборота, в системе механиз-
мов регулирования производственно-финансо-
вой деятельности.

Так, важно иметь в виду, что рост платежеспо-
собности менее обеспеченных граждан суще-
ственно повысит спрос на многие виды потреби-
тельских товаров, в том числе на продукты живот-
новодства, свежие овощи и фрукты широкого ас-
сортимента, одежду и обувь, лекарственные пре-
параты, а также на услуги здравоохранения, жи-
лищно-коммунального хозяйства и другое. Чтобы
этот рост спроса не вызвал инфляцию, необходи-
мо заблаговременно обеспечить условия роста
ресурсов данных товаров и услуг. И Россия в прин-
ципе к этому готова не только потому, что сохра-
няются с советских времен не используемые мощ-
ности для значительного увеличения производ-
ства потребительских товаров неэлитного спро-
са (особенно в лёгкой промышленности и АПК),
но и потому, что достигнутый в последние годы из-
быток экспорта над импортом (табл. 4) позволя-
ет полностью снять возможное неравновесие
спроса и предложения товаров на отечественном
рынке.

ТАБЛИЦА 4.
Экспорт и импорт Российской

Федерации, млрд. дол.

В самом деле, при уже накопленном до 2003
года избытке экспорта над импортом свыше 430
миллиардов долларов, что означает активное
сальдо внешней торговли, если оно в 2004 г. пре-
высило 100 миллиардов долларов, а, согласно
предварительной оценке, в 2005 году еще боль-
ше возросло? Это дает возможность увеличивать
товарные ресурсы на внутреннем рынке в сумме
до 2,8 триллиона рублей. Например, экономиче-
ски стимулируя сокращение избытка экспорта над
импортом, можно увеличить ввоз южных овощей
и фруктов, сырья для текстильной промышленно-
сти, оборудования для  технического обновления
и расширения мощностей предприятий легкой, пи-
щевой и других отраслей народного хозяйства.

Сроки преодоления демографического кризи-
са во многом будут зависеть от выбора способов
повышения платежеспособности малообеспечен-
ных, нищих и крайне бедных граждан. От того, в
какой мере эти способы будут различаться по по-
казателям относительных затрат на единицу есте-
ственного прироста населения. С этих позиций,
следует на ближайшие годы отдать предпочтение
таким способам повышения доходов малоимущих,
как рост оплаты за количество и качество труда;
ликвидация безработицы (в первую очередь сре-
ди молодежи), повышение занятости ограниченно
трудоспособных. В итоге дополнительные расходы
на оплату труда окажутся в значительной мере ком-
пенсированными таким антиинфляционным фак-
тором, как рост ресурсов товаров и услуг.

Что же касается роста платежеспособности не-
работающего населения, то здесь важно миними-
зировать возможные потери на непроизводи-
тельное и социально негативное потребление в
отдельных группах населения.

Практически это предполагает всемерное уве-
личение объёмов и удельного веса прямых зат-
рат государства на содержание, образование, ме-
дицинское и коммунальное обеспечение детей до
их совершеннолетия; развитие системы льготно-
го и даже беспроцентного кредита для малоиму-
щей молодежи на образование, лечение, приоб-
ретение недорогого жилья и мебели, с учётом воз-
можного списания задолженности по мере рож-
дения первого и последующих детей; компенсацию
пенсионерам стоимости лекарств и некоторых ви-
дов услуг, необходимых им для лечения, и др.

В эту многотрудную и недешевую программу
спасения России от вымирания органично долж-
ны вписаться проекты совершенствования систем
образования, здравоохранения, жилищного и
сельского хозяйств. Взятые сами по себе, они тоже
будут благом, но только не для тех, кого нынешни-
ми темпами нужда будет приглашать в мир иной.

Исаак ЗАГАЙТОВ,
доктор экономических наук,

Светлана ЯБЛОНОВСКАЯ,
кандидат экономических наук.

Бьют рублем
по рождаемости

Нынешний год ознаменовал-
ся началом реализации при-
оритетных проектов разви-
тия страны, охвативших об-
разование, здравоохране-
ние, жилищное строитель-
ство. Впервые в истории но-
вой России правительство
озаботилось крестьянскими
проблемами. Президент Рос-
сии поставил задачу «кон-
центрации бюджетных и ад-
министративных ресурсов на
повышении качества жизни
граждан России».

ДЕМОГРАФИЯ

В соответствии с постановлением
Правительства Российской Федера-
ции от 30 декабря 2005 г. № 854 «О
порядке предоставления в 2006 году
финансовой помощи бюджетам
субъектов Российской Федерации в
виде субсидий на выплату вознаграж-
дения за выполнение функций  клас-
сного руководителя педагогическим
работникам государственных обще-
образовательных школ субъектов
Российской Федерации и муници-
пальных общеобразовательных
школ»

П О С Т А Н О В Л Я Ю:
1. Внести дополнения в постанов-

ление администрации области от
24.01.2005 № 38 «Об утверждении по-
ложения об оплате труда работников
областных государственных учрежде-
ний системы образования Воронеж-
ской области», дополнив приложение
к постановлению разделом 13 следу-
ющего содержания:

«13.1. Ежемесячно выплачивается
вознаграждение за выполнение функ-
ций классного руководителя педагоги-

ческим работникам государственных
начальных общеобразовательных
школ, основных общеобразователь-
ных школ, средних общеобразова-
тельных школ, средних общеобразо-
вательных школ с углубленным изуче-
нием отдельных предметов, гимназий
и лицеев Воронежской области и му-
ниципальных начальных общеобразо-
вательных школ,  основных общеобра-
зовательных школ, средних общеоб-
разовательных школ, средних обще-
образовательных школ с углубленным
изучением отдельных предметов, гим-
назий и лицеев, расположенных на
территории области:

- в классах наполняемостью 25 и
более учащихся в городской местнос-
ти и 14 учащихся и более в сельской
местности – 1000 рублей;

- в классах с меньшей наполняемо-
стью – пропорционально количеству
учащихся из расчета 40 рублей на 1
учащегося в городской местности и
71,4 рубля на 1 учащегося в сельской
местности.

13.2. Выплата вознаграждения пе-

дагогическим работникам, выполняю-
щим функции классного руководителя,
производится ежемесячно в установ-
ленные сроки для выплаты заработ-
ной платы.»

2. Главному управлению образова-
ния области (Львович):

2.1. Вести регистр педагогических
работников, выполняющих функции
классного руководителя;

2.2. Разработать в срок до 1 фев-
раля 2006 года методические реко-
мендации о выполнении функций
классного руководителя по организа-
ции и координации воспитательной
работы с обучающимися в классе.

2.3. Ежемесячно, не позднее 25-го
числа месяца, предшествующего ме-
сяцу выплаты заработной платы, пре-
доставлять Главному финансовому уп-
равлению области расчет потребнос-
ти ассигнований в разрезе муници-
пальных образований на финансиро-
вание расходов по выполнению фун-
кций классного руководителя общеоб-
разовательных школ.

3. Главному финансовому управле-
нию области (Сафонова) предостав-
лять местным бюджетам из фонда
компенсаций субсидии на исполнение
расходных обязательств на выплату
вознаграждения в соответствии с п.1
настоящего постановления.

4. Контроль за выполнением насто-
ящего постановления оставляю за со-
бой.

Исполняющий обязанности главы
администрации области

С.М.НАУМОВ

Постановление администрации
Воронежской области

от 26.01.2006 № 36
О порядке и условиях выплаты

вознаграждения за выполнение функций
классного руководителя педагогическим
работникам общеобразовательных школ

Подкупающая улыбка чиновника В-четвертых, несмотря на то, что визуально и
логически безупречным представляется объясне-
ние роста смертности в постсоветский период –
массовой алкоголизацией населения, на главную
причину нынешнего демографического кризиса та-
кое объяснение никак не тянет. Сошлемся, в част-
ности, на следующие официальные данные Госком-
стата РФ: в 1980 году, когда коэффициент смерт-
ности россиян был ниже нынешнего уровня в 1,5
раза, потребление алкогольных напитков было
выше на 20 процентов. В Белоруссии и сегодня по-
требляется алкоголя на одного жителя заметно
больше, чем в России, тогда как смертность насе-
ления на 10 процентов ниже, несмотря на несрав-
нимые последствия чернобыльской аварии. А вот
еще одно сопоставление: в Москве среднедуше-
вые расходы на покупку алкогольных напитков
ныне в 4 раза превосходят соответствующий по-
казатель Воронежской области, тогда как прирост
смертности за 1990-2003 гг. составил в Москве
0,2 на тысячу жителей, против 5,0 в Воронежской.

В Лаборатории долгосрочных прогнозов ВГАУ,
при финансовой поддержке Российского гумани-
тарного научного фонда АН РФ, доктором эконо-
мических наук  профессором Л.П.  Яновским раз-
работаны экономико-математические модели, на
основе которых Татьяне Верзилиной, Ирине Яков-
левой, Тамаре Голенской удалось на материалах
Госкомстата РФ установить:

1) что зависимость между динамикой смерт-
ности и потреблением алкоголя в России 1990-
2003 гг. нельзя признать сколько-нибудь матема-
тически значимой;

2) что, наоборот, четко проявляется весьма
существенное влияние на показатели смертности
и естественного прироста населения – изменений
в уровне платежеспособности 87 миллионов ма-
лообеспеченных россиян (платежеспособность –
отношение доходов к прожиточному минимуму).

И это естественно, поскольку уровень платеже-
способности в условиях рыночной экономики ре-
шающим образом определяет как состояние здо-
ровья, так и потенциал деторождений.

Расчеты показали, что Россия перестанет вы-

лиона рублей – в 11,5 раза больше, чем по че-
тырем приоритетным социальным проектам. Эти
средства позволят сократить естественную убыль
населения примерно на 530 тысяч человек еже-
годно.

Но главный резерв преодоления переживае-
мой нами демографической трагедии – рост про-
изводства, оплаты труда, занятости населения. У
России для этого сегодня имеются просто уникаль-
ные возможности. От советских времен остались
предприятия, на которых в 1990 году производи-
лись товары в объеме ВВП (по нынешним ценам)
25 триллионов рублей. Сегодня с тех же площа-
дей имеем примерно 16 триллионов рублей. Вы-
вод очевиден: даже без затрат на новое строи-
тельство, только за счет сравнительно небольших
издержек на обновление оборудования (не более
2 триллионов рублей, что составит около полови-
ны резервов Центробанка) можно в короткие сро-
ки увеличить товарную часть ВВП на 9 триллио-
нов рублей. Необходимо одно – политическая
воля руководства страны, способная преодолеть
эгоизм олигархов федерального и местного уров-
ней, которые замораживают производственные
мощности  многих тысяч предприятий, загоняют в
банкротство сельхозпроизводителей, транспорт-
ные предприятия, лесхозы.

Сравним эти 9 триллионов рублей с 2,7 трил-
лиона достаточными для нормализации демогра-
фической ситуации в стране, и станет ясно – не
хватает нам не средств, а либо желания, либо
умения власть предержащих использовать то, что
видно каждому, проходящему возле замерших
цехов и заброшенных земель. Все это тем более
странно, что перед глазами исторический опыт
менее грамотных руководителей – большевиков,
которые в труднейших условиях послевоенной
разрухи сумели за 10 лет (в 1946 – 1955 гг.)
обеспечить рост национального дохода в 3,3
раза, увеличив население России на 18 милли-
онов человек.

Сроки преодоления нынешнего демографиче-
ского кризиса зависят от многих факторов. Преж-
де всего, от времени, необходимого для осозна-

Нас становится меньше...
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Отчет о проделанной работе за период
с марта 2005 по январь 2006 года
депутата Воронежской городской Думы
от избирательного округа № 1
Б.Г.КОЛБЕШКИНА

Прием избирателей ведется по адресу: приемная клуба Воро-Прием избирателей ведется по адресу: приемная клуба Воро-Прием избирателей ведется по адресу: приемная клуба Воро-Прием избирателей ведется по адресу: приемная клуба Воро-Прием избирателей ведется по адресу: приемная клуба Воро-
нежского вагоноремонтного завода им. Тнежского вагоноремонтного завода им. Тнежского вагоноремонтного завода им. Тнежского вагоноремонтного завода им. Тнежского вагоноремонтного завода им. Тельмана, приемная клу-ельмана, приемная клу-ельмана, приемная клу-ельмана, приемная клу-ельмана, приемная клу-
ба заводоуправления (3-й четверг каждого месяца, каждый по-ба заводоуправления (3-й четверг каждого месяца, каждый по-ба заводоуправления (3-й четверг каждого месяца, каждый по-ба заводоуправления (3-й четверг каждого месяца, каждый по-ба заводоуправления (3-й четверг каждого месяца, каждый по-
недельник с 16.00 до 19.00). Тнедельник с 16.00 до 19.00). Тнедельник с 16.00 до 19.00). Тнедельник с 16.00 до 19.00). Тнедельник с 16.00 до 19.00). Телефон: 94-71-20елефон: 94-71-20елефон: 94-71-20елефон: 94-71-20елефон: 94-71-20

С момента своего избра-
ния депутат Борис Колбеш-
кин провел в избирательном
округе 9 приемов.

Рассмотрено 287 заявле-
ний от избирателей, 45 пись-
менных обращений, принято
38 посетителей. Депутат внес
2 проекта постановления для
рассмотрения на заседании
Воронежской городской
Думы.

Мероприятия, проведен-
ные по избирательному окру-
гу № 1 за 2005 год:

Оказана материальная
помощь на приобретение до-
рогостоящих лекарств инва-
лидам и малоимущим на сум-
му 19 тыс. руб.

Организованы новогод-
ние представления для детей из малообеспеченных семей, вруче-
ны подарки на сумму 30 тыс. руб.

По инициативе депутата материально поощрены ветераны Ве-
ликой Отечественной войны, труженики тыла, ветераны труда.

ДОУ № 10 пос. Отрожка приобретены компьютер и принтер.
По заявкам школ и детсадов округа № 1 оказана помощь в про-

филактическом ремонте и опрессовке систем отопления перед на-
чалом отопительного сезона 2005 - 2006 г.

Отремонтированы крыши в квартирах десятков ветеранов вой-
ны.

Оказана помощь Центру развития творчества детей и юношества
Железнодорожного района.

Региональному фонду социальной поддержки и реабилитации
инвалидов «Жизнь» оказана материальная помощь для приобрете-
ния плитки на пол.

На имя депутата поступило несколько благодарственных писем
и грамот от различных общественных организаций, в том числе:

 - благодарственное письмо президента Регионального фонда
социальной поддержки и реабилитации инвалидов «Жизнь» А.В.Ца-
ралунги;

 - благодарственная грамота от атамана Северо-Донского каза-
чьего округа В. В. Галушкина;

 - благодарность председателя комитета социальной защиты на-
селения Железнодорожного района Р. К. Машаровой;

- благодарственное письмо директора школы № 64 И. В. Остро-
вской;

- благодарность от Воронежского областного специализирован-
ного дома ребенка;

Кроме того, под постоянным контролем депутата находился пуск
в эксплуатацию и работа встроенных домовых котельных по ул. Бог-
дана Хмельницкого.

Отчет о проделанной работе за 2005 год
депутата Воронежской городской Думы
ПОМЕРАНЦЕВА А.С.
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информации.информации.информации.информации.информации.

Прием избирателей ведется по адресу: гПрием избирателей ведется по адресу: гПрием избирателей ведется по адресу: гПрием избирателей ведется по адресу: гПрием избирателей ведется по адресу: г. Воронеж, ул. 20-ле-. Воронеж, ул. 20-ле-. Воронеж, ул. 20-ле-. Воронеж, ул. 20-ле-. Воронеж, ул. 20-ле-
тия Октября, д.84, Воронежский госутия Октября, д.84, Воронежский госутия Октября, д.84, Воронежский госутия Октября, д.84, Воронежский госутия Октября, д.84, Воронежский государственный архитектурно-дарственный архитектурно-дарственный архитектурно-дарственный архитектурно-дарственный архитектурно-
строительный университетстроительный университетстроительный университетстроительный университетстроительный университет, I корпус, к. 118 а. Время приема: каж-, I корпус, к. 118 а. Время приема: каж-, I корпус, к. 118 а. Время приема: каж-, I корпус, к. 118 а. Время приема: каж-, I корпус, к. 118 а. Время приема: каж-
дый вторник с 12.00 до 16.00.дый вторник с 12.00 до 16.00.дый вторник с 12.00 до 16.00.дый вторник с 12.00 до 16.00.дый вторник с 12.00 до 16.00.

Андрей Сергеевич избран
депутатом в марте 2005 года.
Депутатская деятельность
осуществляется по следую-
щим направлениям:

работа с избирателями ок-
руга,

работа в постоянных и
временных комиссиях,

работа с городскими об-
щественными организация-
ми,

работа по координации
протестных действий,

участие в заседаниях го-
родской Думы.

Основа работы Андрея
Сергеевича как депутата оп-
ределяется на основании по-
стоянных встреч с избирателя-
ми, потому как именно встре-
чи с избирателями позволяют
держать руку на пульсе город-
ских проблем. При приеме граждан существуют вопросы, которые
требуют как обращения в различные инстанции, так и личного вме-
шательства. Количество принятых избирателей составляет 147 чело-
век. Направлено 73 запроса в городские службы. Именно в борьбе
за отстаивание интересов тех, кто доверил ему исполнять обязаннос-
ти депутата, он видит цель своей деятельности.

Исходя из этого, и опираясь на свою предвыборную программу,
основными направлениями его деятельности стали:

Всесторонняя поддержка общественных организаций, способных
бороться за интересы жителей города – это и уличные комитеты, и
территориальные органы местного самоуправления (ТОС), и домо-
вые комитеты, и штаб протестных действий, и общественный Совет
общежитий, и общественная организация социальной помощи пен-
сионерам, и общественный Совет ветеранов и т.д. Это начало рабо-
ты по созданию совета по противодействию драконовским положе-
ниям нового Жилищного Кодекса.

Борьба с незаконным строительством. Это создание и участие в
городской и районной комиссиях по расследованию фактов неза-
конного строительства на территории города Воронежа с последую-
щей передачей материалов расследования в суд, это настойчивая
позиция по созданию генерального плана застройки города, ито-
гом которой уже стало создание временных правил застройки, не
допускающих строительного беспредела.

Работа по привлечению общественности города к протестной
борьбе. В период с марта 2005 года принято участие в подготовке и
проведении более 20 митингов протеста против:

драконовских положений жилищной реформы и реформы обра-
зования;

нечеловеческих условий, в которых находятся жители общежи-
тий;

несправедливого распределения доходов города, львиную часть
которых забирает областное и федеральное руководство.

Социальная поддержка населения. Оказана материальная по-
мощь малоимущим гражданам с привлечением депутатов от фрак-
ции КПРФ в областной Думе, а также с привлечением государствен-
ных органов социальной защиты населения.

Поддержка организаций, занимающихся досугом молодежи, – это
и спортивные школы, и учреждения дошкольного образования.

Андрей Сергеевич Померанцев, являющийся доцентом Воронеж-
ского государственного архитектурно-строительного университета,
включен в состав постоянной комиссии по градостроительной дея-
тельности и земельным отношениям, а также является заместите-
лем председателя постоянной комиссии по территориальному об-
щественному самоуправлению, законности, связям с общественно-
стью и средствам массовой информации.

Кроме того, Андрей Сергеевич входит в состав полномочной ко-
миссии администрации города по проведению комплексной комис-
сионной проверки производства строительно-монтажных работ при
строительстве многоквартирных жилых домов, принимает активное
участие в отстаивании интересов граждан, столкнувшихся с пробле-
мами незаконного строительства в нашем городе.

Информационно-аналитический отдел
Воронежской городской Думы.

Депутат
и его дела

Минувший год оказался
для воронежской таможни
продуктивным. Не только
потому, что выросли прак-
тически все показатели слу-
жебной деятельности. Нема-
ло сделано и в плане упро-
щения процедуры таможен-
ного оформления, в техни-
ческом оснащении. С этого
и начал свое интервью «Ком-
муне» начальник Воронежс-
кой таможни Дмитрий
ЗЯБУХИН.

- Цифры говорят сами за
себя. Растут показатели экспор-
та и импорта, грузооборота, ста-
ло больше участников внешне-
экономической деятельности.
Например, в прошлом году было
оформлено 15910 грузовых та-
моженных деклараций, что на
12,4 процента выше показате-
лей позапрошлогодних. Общий
вес оформленных грузов соста-
вил 2474,4 тысячи тонн, было
пропущено 55814 транспортных
единиц. Внешнеторговый обо-
рот составил 1141,4 миллиона
долларов, в том числе со стра-
нами дальнего зарубежья 633
миллиона долларов. Объемы
экспорта составили 556,7 мил-
лиона в валюте, по импорту –
584,7 миллиона долларов. По
экспорту преобладают товары
нефтехимического комплекса,
машиностроительная продук-
ция, металл, продукты питания и
электробытовые приборы. В им-
портной группе лидирующие по-
зиции занимают машинострои-
тельная техника и товары продо-
вольственной группы. География
экспортных поставок в регионе
представлена достаточно широ-
ко - 73 странами мира. Наиболь-
шая нагрузка приходится на та-
моженные посты в Кантемиров-
ке и Россоши, среди городских –
на Правобережный, Северо-Во-
сточный и Левобережный.

- Какие меры служба прини-- Какие меры служба прини-- Какие меры служба прини-- Какие меры служба прини-- Какие меры служба прини-
мает сегодня по упрощению имает сегодня по упрощению имает сегодня по упрощению имает сегодня по упрощению имает сегодня по упрощению и
ускорению процедуры тамо-ускорению процедуры тамо-ускорению процедуры тамо-ускорению процедуры тамо-ускорению процедуры тамо-
женного оформления?женного оформления?женного оформления?женного оформления?женного оформления?

- Это одна из наших ключевых
задач. Таможенным кодексом
Российской Федерации разре-
шен принцип выборочности ос-
мотров перевозимых через гра-
ницу грузов. И это предполагает
перенос тяжести таможенного
контроля с текущего, осуществ-
ляемого во время оформления
документов, на последующий,

В режиме реального
времени
после выпуска товаров. Данный
принцип выборочности являет-
ся для нас приоритетным. Кро-
ме того, для предотвращения не-
достоверного декларирования с
прошлого года в таможенных
структурах страны введена сис-
тема управления рисками. С ее
использованием оформлено
1628 таможенных деклараций,
возбуждено 13 дел об админи-
стративно-правовых нарушени-
ях. По их результатам в пользу
государства дополнительно
взыскано 3,9 миллиона рублей.
И таможенное оформление, и
проверку транспортных средств
ведем без задержки, в режиме
реального времени.

Кстати, в прошлом году воро-
нежская таможня перечислила
в федеральный бюджет 4 милли-
арда 65 миллионов 320 тысяч
рублей, перевыполнив плано-
вое задание. В 2004-м эта циф-
ра равнялась 3 миллиардам 942
миллионам 820 тысячам рублей.
Сегодня в отношении постоян-
ных и добросовестных участни-
ков внешнеэкономической дея-
тельности действуют упрощен-
ные процедуры таможенного
оформления. Для внедрения на
предприятии предварительного
декларирования не требуется
дополнительных финансовых
затрат. Кроме того, мы ввели
принцип «одного окна» на осно-
ве использования современных
технологий. Производство доку-
ментального таможенного кон-
троля одним должностным ли-
цом на ряде постов региона
практически достигло 100 про-
центов. Кстати, почти вдвое со-
кратились сроки таможенного
оформления. С прошлого года
началось внедрение электрон-
ного декларирования товаров и
транспортных средств. В этом
году оно должно появиться на
Правобережном и Левобереж-

ном постах, что позволит обра-
батывать электронные деклара-
ции в режиме реального време-
ни. Новшество, кроме всего про-
чего, сужает возможности слу-
жебных злоупотреблений.

 Для выработки взаимопри-
емлемых и взвешенных реше-
ний ежемесячно проводим со-
вместные совещания с тамо-
женными брокерами и крупней-
шими участниками внешнеэко-
номической деятельности. Еже-
квартально обсуждаем темы на
совещаниях консультативного
совета по таможенной политике
с представителями администра-
ции области и Торгово-промыш-
ленной палаты. Идя навстречу
пожеланиям граждан, в празд-
ничные и выходные дни органи-
зовали работу таможенных по-
стов и функциональных отделов
таможни в дежурном режиме.

- Пользуясь случаем, рас-- Пользуясь случаем, рас-- Пользуясь случаем, рас-- Пользуясь случаем, рас-- Пользуясь случаем, рас-
скажите неискушенным чита-скажите неискушенным чита-скажите неискушенным чита-скажите неискушенным чита-скажите неискушенным чита-

телям, что должентелям, что должентелям, что должентелям, что должентелям, что должен
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секающий госграни-секающий госграни-секающий госграни-секающий госграни-секающий госграни-
цуцуцуцуцу. Недавно в Воро-. Недавно в Воро-. Недавно в Воро-. Недавно в Воро-. Недавно в Воро-
нежском аэропортунежском аэропортунежском аэропортунежском аэропортунежском аэропорту
при таможенномпри таможенномпри таможенномпри таможенномпри таможенном
досмотре у одного издосмотре у одного издосмотре у одного издосмотре у одного издосмотре у одного из
пассажиров авиа-пассажиров авиа-пассажиров авиа-пассажиров авиа-пассажиров авиа-
рейса из Ереванарейса из Ереванарейса из Ереванарейса из Ереванарейса из Еревана
было изъято полторабыло изъято полторабыло изъято полторабыло изъято полторабыло изъято полтора
десятка золотых из-десятка золотых из-десятка золотых из-десятка золотых из-десятка золотых из-
делий, которые он,делий, которые он,делий, которые он,делий, которые он,делий, которые он,
по его словам, вез впо его словам, вез впо его словам, вез впо его словам, вез впо его словам, вез в
подарок родным.подарок родным.подарок родным.подарок родным.подарок родным.

- К сожалению, се-
годня возникает не-
мало подобных инци-
дентов. В первую оче-
редь, это связано с
элементарным не-
знанием законода-
тельства и правил
прохождения тамо-
женного контроля.
Только за прошлый
год в зоне ответ-

ственности Воронежской та-
можни было возбуждено 340
дел  об административных пра-
вонарушениях. Существует два
основных вида декларирования
– устное и письменное. И, соот-
ветственно, целый перечень то-
варов, подлежащих той или
иной форме декларирования.
Эта информация в полном
объеме есть на специальных
стендах таможенных постов, а
также  на сайте федеральной
таможенной службы в разделе
новостей. Для физических лиц
законодательством РФ ограни-
чен беспошлинный ввоз това-
ров на сумму до 65000 рублей.
Все, что свыше, – подлежит обя-
зательному письменному дек-
ларированию и уплате соответ-
ствующих таможенных плате-
жей. Существует также ряд ог-
раничений на ввоз и вывоз ле-
карственных препаратов, взры-
воопасных веществ, оружия,

драгоценных металлов и кам-
ней, спиртных напитков и так
далее. По международной сис-
теме СИТЕС регулируются пра-
вила провоза животных, зане-
сенных в Красную книгу. А так-
же ввоз или вывоз икры осет-
ровых рыб свыше 250 граммов.

- Расскажите о резуль- Расскажите о резуль- Расскажите о резуль- Расскажите о резуль- Расскажите о результатахтатахтатахтатахтатах
борьбы с контрабандистами.борьбы с контрабандистами.борьбы с контрабандистами.борьбы с контрабандистами.борьбы с контрабандистами.

- Стоит ли говорить, что неле-
гальный бизнес вредит государ-
ству. Казна не пополняется, до-
ходы падают, экономический
ущерб от подпольщиков достига-
ет катастрофических размеров.
Особенно, если речь идет о про-
дуктах питания или товарах на-
родного потребления: кроме об-
щего ущерба, зачастую продук-
ты бывают некачественными, а
то и вредными для здоровья. К
импорту-экспорту таможенники
всегда относились с предельной
настороженностью.

Раскрываемость админист-
ративных правонарушений воз-
росла в 1,2 раза по сравнению
с 2004 годом. Кстати, в минув-
шем году их было выявлено 340,
конфисковано товаров более
чем на 33 миллиона рублей. По
фактам контрабанды и уклоне-
ний от уплаты таможенных пла-
тежей возбуждено 11 уголовных
дел, а стоимость контрабанды
превышает 30 миллионов руб-
лей. Чаще всего из нелегально-
го оборота мы изымали одежду
и обувь, бытовую химию, парфю-
мерию, продукты питания, быто-
вую технику, автозапчасти. Сло-
вом, то, что пользуется спросом
в ближнем зарубежье. Что каса-
ется интеллектуальной собствен-
ности, то выявлено 5 эпизодов,
когда нелегалы попытались
ввезти в Россию из Украины
спортивную одежду и обувь, не-
законно используя бренды изве-
стных западноевропейских
фирм. В настоящее время судом

вынесены решения о конфиска-
ции товара, который потянул на
несколько миллионов рублей.
Учитывая актуальность пробле-
мы, работу в этом направлении
таможенники продолжат и
впредь.

- Знаю, что в августе про-- Знаю, что в августе про-- Знаю, что в августе про-- Знаю, что в августе про-- Знаю, что в августе про-
шлого года в Воронеже прохо-шлого года в Воронеже прохо-шлого года в Воронеже прохо-шлого года в Воронеже прохо-шлого года в Воронеже прохо-
дил чемпионат Центральногодил чемпионат Центральногодил чемпионат Центральногодил чемпионат Центральногодил чемпионат Центрального
таможенного управления потаможенного управления потаможенного управления потаможенного управления потаможенного управления по
стрельбе из табельного ору-стрельбе из табельного ору-стрельбе из табельного ору-стрельбе из табельного ору-стрельбе из табельного ору-
жия. Из 26 команд-участниц,жия. Из 26 команд-участниц,жия. Из 26 команд-участниц,жия. Из 26 команд-участниц,жия. Из 26 команд-участниц,
съехавшихся в наш город сосъехавшихся в наш город сосъехавшихся в наш город сосъехавшихся в наш город сосъехавшихся в наш город со
всей страны, воронежцы заня-всей страны, воронежцы заня-всей страны, воронежцы заня-всей страны, воронежцы заня-всей страны, воронежцы заня-
ли седьмое общекомандноели седьмое общекомандноели седьмое общекомандноели седьмое общекомандноели седьмое общекомандное
место.место.место.место.место.

- Наши показали – третий ре-
зультат в стрельбе из пистолета
Макарова: старший инспектор
оперативно-дежурного отдела
Воронежской таможни Сергей
Мальцев, который из 52 стрел-
ков выбил 94 очка. Кроме того,
мы принимаем активное учас-
тие и в смотрах-конкурсах худо-
жественной самодеятельности
среди региональных таможен-
ных управлений. В минувшем
году наши участники подобного
смотра стали первыми среди
танцоров - отличилась Наталья
Липанчикова, в номинациях «Ху-
дожественная хореография»
победу одержала Аладвина
Маргарита и  «Авторское творче-
ство» победителем  стал Виктор
Миронов.

 - Что вас как руководителя- Что вас как руководителя- Что вас как руководителя- Что вас как руководителя- Что вас как руководителя
тревожит сегодня больше все-тревожит сегодня больше все-тревожит сегодня больше все-тревожит сегодня больше все-тревожит сегодня больше все-
го?го?го?го?го?

- Прежде всего, хотелось  в
ближайшее время завершить
ускорение процедуры оформле-
ния документов и таможенного
контроля. И, конечно, продол-
жить славную традицию –
впредь улучшать показатели по
службе и пополнению государ-
ственной казны.

Сергей КРОЙЧИК.

Вчера отметили Международный
день таможенника

А пока некоторые соображе-
ния  перед Играми, связанные с
фактом участия в них представи-
теля из Воронежа Дмитрия Сте-
пушкина. Разгоняющего в эки-
пажах  - двойки и четверки.

Дима уже имеет за спиной
Олимпиаду-2002, когда в той же
двойке на пару с пилотом Зуб-
ковым они стали восемнадцаты-
ми, а в четверке – восьмыми.
Казалось, пьедестал почета так
далеко, что не стоит соотече-
ственников воспринимать все-
рьез – дескать, разыгрывайте
между собой медали, канадцы,
немцы, американцы, а русские
пусть еще поучатся.

Однако реальность такова,
что эти самые русские серьезно
жмут на пятки. В декабре
2004-го они впервые завоева-
ли «золото» европейского конти-
нента и тут же, следом, аналогич-
ный металл привезли с австрий-
ского этапа Кубка мира. В обо-
их случаях экипаж все того же
пилота Зубкова с боковыми раз-
гоняющими Голубевым и Сели-
верстовым и задним разгоняю-
щим Степушкиным.

Шок испытали соперники. У
русских примитивные бобы, у
русских нет даже собственной
бобслейной трассы (тренируют-
ся в Прибалтике). Что ими дви-
жет, какие такие рычаги они под-
ключили, чтобы не только дого-
нять остальной мир, но где-то
уже и перегонять.

Кстати, о бобах. Немецкие
специалисты и бизнесмены,
братья Зингеры (вспомните ав-
торство знаменитой швейной
машинки, заодно почешите в
затылке – у нас когда-то в сбор-
ной Советского Союза по хоккею
стоял выдающийся вратарь с
такой фамилией), почуяв расту-
щую популярность российских
бобслеистов, завязались с руко-
водителями нашей федерации,
предложив для Зубкова и Ко но-
вую технику. Современную. Ко-
торую в нашей стране пока не-
возможно построить. Как биз-
несмены они пошли по логично-
му пути – займут русские призо-
вое место на Олимпиаде, конст-
рукция «Зингер» на несколько
позиций поднимется в цене. А
уж если «золото» возьмут, то и
вовсе – «зингеры» будут хозяе-
вами рынка.

Со Степушкиным мы на этот

Кто на кого
накатит в Турине

Ни для кого не секрет, что одна из наших ставок на пред-
стоящей Белой Олимпиаде в Турине – бобслей. Каким-то
причудливым образом этот вид спорта в постсоветской Рос-
сии не просто сохранился, а дошел до того своего состояния,
когда на него можно делать ставку. При СССР у нас была
лишь одна золотая олимпийская медаль в Калгари (1988
год), после не было никакой, но, как видите, есть надежда
хоть на какую в Италии. Чем черт не шутит, как говорится,
подождем.

счет перекинулись мыслями,
когда тот отправлялся на очеред-
ной этап Кубка мира в немецкий
город Кенигзее. Сидели на кух-
не его квартиры в новой девя-
тиэтажке Юго-Западного райо-
на Воронежа, пили рождествен-
ский чай, и Дмитрий, явно уходя
от ответа на мой вопрос – чем
же все-таки сильны эти самые
«Зингеры» – подчеркивал, что с
появлением в сборной России
бобов немецкой конструкции
шанс и двоек, и четверок резко
повышается.

- Ну, там коньки другие – из
современных сплавов. Там во-
обще металл не такой…

Общие фразы, ничего не го-
ворящие корреспонденту. Я,
было, засомневался: что, дес-
кать, в России нет такого метал-
ла? Что, не можем на собствен-
ных предприятиях смонтировать
скользящие коньки?…

Степушкин широко улыбался,
но стоял на своем:

- На Олимпиаде-2002 была
прикидка. Проверка наших воз-
можностей, - твердил мой собе-
седник. – В Турине шанс ого-го
какой. И его надо использовать.

Логически следовало, что на
предстоящих в январе-феврале
2006г. этапах Кубка мира наши
бобслеисты будут обкатывать
зингеровскую технику. Пусть не
попадут в призеры, однако при-
норовятся к ней, пропустят
сквозь себя, что называется,
вживутся в нее. Пошли сообще-
ния – в Кенигзее наши двойка и
четверка финишировали пяты-
ми, а в Швейцарии и вовсе
двойка заняла девятое место,
четверка – пятое.

Вот так обкатка «Зингера»,
подумалось мне. Вот и хваленая
немецкая техника. Оказалось,
никакой обкатки не было. Сте-
пушкин с партнерами гоняют на
своем старом бобе, морально
устаревшем, как они сами о нем
говорят. Тогда что же случилось
с «Зингерами»? Или наши ребя-
та втихаря на нем тренируются,
держа, что называется, кукиш в
кармане, а на официальные
старты выходят, играя под дура-
ков: мол, вот так вот, будем го-
няться на старой технике, вы нас
не опасайтесь… Или в самом
деле «Зингеры» не катят под рус-
скими. Этакий шпионский вари-
ант – на бизнесменов надави-

ла федерация бобслея Герма-
нии: что, мол, на конкурентов
работаете? И те вынуждены
были заменить скользкий сплав
металлических коньков на тор-
мозящий…

Невероятно? Почти. Но что-то
же происходит в реальности с
нашими экипажами, если  в ка-
нун Олимпиады они продолжают
таскать свой морально устарев-
ший боб и не использовать тех-
нически значительно более со-
вершенный.

А Дима на кухне мне твердил
– у нас очень высокий шанс на
медали. В том числе на золотые.
И в бобе-двойке, и в бобе-чет-
верке.

Осталось две недели до стар-
та Белой Олимпиады в Италии.
Я сам запутался в тактике оте-
чественных бобслеистов: если
на прежней технике катить, то на
что можно рассчитывать? А если
тайно тренироваться на «Зинге-
рах», то тренировка и есть тре-
нировка, она не даст того сорев-
новательного опыта для главных
стартов четырехлетия, какой
дает официальное соревнова-
ние. Не заигрались бы наши ре-
бята…

- Как вообще твое самочув-
ствие? - спрашивал я Степушки-
на под Рождество. – Ты же трав-
мирован был, вместо тебя раз-
гонял Зубкова Воевода и очень
неплохо -  третье место заняли

на декабрьском этапе Кубка
мира. Ревности к Воеводе не
испытывал?

- Я в порядке. Ногу залечил и
готов разорвать соперников на
трассе, - отвечал Дима, даже не
широко улыбаясь, а буквально
хохоча. – Как же мне ревновать
Воеводу, если он, наконец, въе-
хал в бобслей после своего ар-
мреслинга. У немцев, американ-
цев и прочих команд по три рав-
ноценных разгоняющих, а в
сборной России я до Воеводы
значился в единственном числе.
Теперь нагрузку можно как-то
распланировать, а то и на тре-
нировках рвешься, и на сорев-
нованиях. Пилот прикидывает,
присматривает, изучает воз-
можности машины в разных кли-
матических режимах, а ты зна-
ешь одно – рвануть, разбежать-
ся, запрыгнуть, ручку убрать.
Потом еще не забыть тормоз-
нуть на финише. Устаешь от од-
нообразия и монотонности про-
цесса. А теперь есть замена. Те-
перь один отрабатывает на тре-
нировке, другой – на самих стар-
тах. Голова свободнее, понима-
ешь. А в бобслее ясная голова
важна так же, как и во всем ос-
тальном. Не только для шлема.

…На том и расстались. Вы-
пив, между прочим, цейлонско-
го чая гораздо меньше, чем
можно было выпить спиртного.

Юрий КОДЕНЦЕВ.

ОЛИМПИЙСКИЙ ПРИЦЕЛ
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Теперь отвечает президиум
Руководящим органом «Факела», призванным

участвовать в решении основных его задач, стал
президиум клуба. В его состав вошли прежде всего
президент ФК Аркадий Можаитов, вице-президент
Леонид Воробей, генеральный директор клуба Анатолий Дмит-
риев, а также главный тренер команды Валерий Нененко.

Кроме названных лиц – начальник областного комитета по
физической культуре и спорту Павел Брязгунов, президент об-
ластной федерации футбола и Межрегиональной общественной
ассоциации «Черноземье» Рудольф Ходеев, а также председатель
комиссии по делам молодежи и спорту областной Думы Петр
Семенов.

Морозы вносят коррективы
Зимнее первенство области по футболу на призы газеты

«Коммуна» стартовало резво, однако не менее резко тормоз-
нулось из-за свалившейся на город морозной и снежной по-
годы.  И на предыдущих турнирах переносились многие матчи,
но причина была всегда одна – неподготовленность стадиона. А
в нынешнем случае не просто снега по пояс, а еще и минус 30 по
Цельсию. Попробуйте побегать по такому холоду – вам обеспече-
на больничная кровать со всеми вытекающими обстоятельства-
ми. Правда, со вчерашнего дня заметно потеплело, так что тур-
нир может продолжиться.

Лидируют в зимнем первенстве две «Стрелы» - одна молодая,
как говорится, вторая укомплектована ветеранами. 28 января
первая должна встречаться на своем стадионе с «Локомотивом»
(в 12.00), вторая – там же с ФЦШ (в 14.00). А 29-го числа в те же
часы и на той же поляне они сыграют соответственно с «Барсом-
1» и «Факелом-89». Но, повторюсь, туры состоятся, если погода
опять не закапризничает.

Юрий МИХАЙЛОВ.

Уезжают земляки
В данном случае - воспитанники города атомщиков Олег

Самсонов и Александр Кабанов. Первый был замечен в каче-
стве капитана юношеской сборной России, принимавшей недав-
но участие в московском турнире – Кубке Содружества. И даже
стал автором победного гола в матче с литовским «Каунасом».
Пять лет он проходил футбольные азы в нововоронежской
ДЮСШ у тренера Геннадия Куприна. В настоящее время заклю-
чил контракт с питерским «Зенитом». Второй - из той же школы,
чуть помладше, также входит в юношескую сборную. Путевку в
жизнь ему дал Евгений Моисеев, который, в свое время, привел
в футбол Олесю Машину, летом минувшего года ставшую чем-
пионкой Европы среди женских молодежных команд (а также об-
ладательницей Кубка России и победительницей чемпионата
страны в составе подмосковной «Россиянки»). Кабанов, кстати,
тоже «эмигрировал» из города атомщиков, числится  в составе
столичной «Академии».

Это к слову о том, как богат наш край на футбольные таланты
и как легко мы ими разбрасываемся.

Яна СМЕТАНКИНА.

«Энергия» сверху донизу
Воронежская «Энергия» отправилась в город

Южный, расположенный недалеко от Одессы, где
с 27 января по 1 февраля проведет пять матчей в
рамках турнира Профессиональной гандбольной
лиги. Соперниками наших земляков поочередно станут «Дина-
мо-Лукойл», брестский БГК имени Мешкова (за который выс-
тупает экс-энергетик Андрей Мочалов), местный «Портовик», а
также волгоградский «Каустик» и «Чеховские медведи». Надо
признать, что у подопечных Игоря Грицких есть неплохие шан-
сы на успешное выступление, так как основные их соперники
будут выступать в ослабленных составах, потому что ряд их иг-
роков призван под знамена сборной страны, выступающей сей-
час на чемпионате Европы.

Кстати, Михаил Ревин единственный представитель «Энер-
гии» в составе национальной сборной проходил подготовитель-
ный сбор к европейскому чемпионату. И хотя травмированное
колено не позволяло ему демонстрировать свои лучшие качества,
главный тренер Владимир Максимов остался доволен его рабо-
той. При этом, правда, в Швейцарию его не взял. Еще двое на-
ших спортсменов – Михаил Хомаров и Самвел Асланян – в со-
ставе молодежной сборной страны участвуют в международном
турнире.

И последняя новость – грустная: «Энергия-2» из-за финансо-
вых проблем не сможет принять участие в заключительном эта-
пе квалификационного турнира команд высшей  лиги. Все свои
силы молодежь сосредоточит на чемпионате среди дублеров, где
у нее есть возможность попасть в призеры соревнований.

Вероника ШИПУНОВА.
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ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КУРСЫ

Лиц. МО РФ Серия А №001734 от 26.02.04г.  Аккредитация МО РФ Серия А №001443 от 26.02.04г.

г.Воронеж, ул.К.Маркса, 43 (Каменный мост), т.: 52-24-81, 52-24-88, 226-558.

Срок обучения - 3 месяца.
Начало занятий с 1 февраля, с 1 апреля и с 1 июля.
Формирование групп круглогодичное.

юридический - «юриспруденция», квалификация: бакалавр - 521400; специалист - 021100;
экономический - «финансы и кредит», квалификация: специалист - 060400;
автомобильный - «сервис автотранспорта», квалификация: специалист - 230100.

НА ФАКУЛЬТЕТЫ:

День
открытых дверей -

25 февраля
в 11.00.

ТРЕБУЮТСЯ ВОДИТЕЛИ
на личных бортовых грузовиках

МАЗ, КАМАЗ для перевозки грузов
из Воронежа в Московскую область.

Оплата высокая, своевременная.
Телефоны: 8 926 222 33 45,

8 499 743 89 64.
Наша «Коммуна» есть в системе
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УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас по средам с 14 до 17 час.

в администрации Коминтернов-
ского р-на: Московский пр., 19а,

комн. 106. Тел. 21-14-55.

СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Инициативная группа собственников земельных долей бывшего
МХП «Великий Октябрь» в лице Гусева Михаила Ивановича,

Пысиной Веры Максимовны, Храповой Татьяна Михайловны,
Дрокиной Нины Ивановны извещает владельцев з/долей,

что 4 марта 2006г. состоится

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ ВЛАДЕЛЬЦЕВ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ МХП «ВЕЛИКИЙ ОКТЯБРЬ»

со следующей повесткой дня:
1. Условия передачи земельного участка, находящегося в долевой соб-

ственности в аренду.
2. Местоположение части находящегося в долевой собственности зе-

мельного участка, в границах которой в первоочередном порядке выде-
ляются земельные участки в счет земельных долей.

3. Местоположение части находящегося в долевой собственности зе-
мельного уч-ка, в границах которой находятся невостребованные зе-
мельные доли.

4. Местоположение части находящегося в долевой собственности зе-
мельного уч-ка, в границах которой выделяются земельные участки в
счет земельных долей для передачи таких земельных участков в аренду,
определение размера доли в праве на выделенный земельный участок.

Собрание состоится на территории ЗАО «Великий Октябрь»
4 марта 2006г. в 13.00.

По всем уточнениям, вопросам обращаться по тел. 43-1-30
к Гусеву Михаилу Ивановичу.

Явка строго обязательна.

Администрация городского округа город Воронеж сообща-
ет, что лоты

№2 (нежилое встроенное помещение, расположенное
по адресу: г.Воронеж, ул. Кольцовская, 37);

№3 (нежилое здание, расположенное по адресу: г.Во-
ронеж, ул. Кольцовская, 43);

№ 4 (нежилое встроенное помещение, расположенное
по адресу: г. Воронеж,    ул. Моисеева, 73);

№ 5 (нежилое встроенное помещение, расположенное
по адресу: г. Воронеж,   ул. Острогожская, 35);

информационное сообщение о продаже которых 31.01.
2006г.  было опубликовано  в  газете “Коммуна”  № 200   от
29.12.2005г., снимаются с торгов. С полной информацией
по данному вопросу можно ознакомиться в комитете по
управлению имуществом департамента муниципальной соб-
ственности администрации городского округа город Воро-
неж (ул. Пушкинская, 5, комн. 329, 303).

Контактные телефоны: 55-19-64, 52-47-06.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

Департамент
градостроительства

и земельных отношений
администрации

городского округа город
Воронеж (г.Воронеж,
ул.Кольцовская, 45)

информирует,
что Мещеряковой

Валентине Дмитриевне
предоставляется земельный

участок (кадастровый
№ 36:34:04 05 050:0004)

из земель поселений
в собственность за плату

площадью 801 м2

для огородничества
по ул.Гремяченская, 15.

ОРГАНИЗАЦИЯ ЗАКУПАЕТ

Телефон в Воронеже
46-64-37 с 9.00 до 18.00.

МЯСО ПОТУШНОЕ,
ГОВЯДИНУ, СВИНИНУ.

УВАЖАЕМЫЕ
КЛИЕНТЫ!

Информируем вас о том, что 30 января 2006 года
банк переезжает в новый офис по адресу:

г.Воронеж, ул.Платонова, 4
(рядом со зданием «Апекса»).

Телефон для справок 65-10-99.

ОБСЛУЖИВАНИЕ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ
(вкладные операции, денежные переводы,

валютно-обменные операции, прием оплаты
за услуги связи, ЖКХ и т.д.)

будет осуществляться как в новом офисе
(ул.Платонова, 4),

так и в здании на ул.Студенческая, 26.

МЕЖРЕГИОНАЛЬНЫЙ АКЦИОНЕРНЫЙ БАНК
«ЮГО-ВОСТОК»

(ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО)
Лицензия ЦБ РФ № 414

Представитель собственников земельных долей
в праве общей собственности на земельный участок, расположенный

на территории ООО «Калачеевская Нива» Калачеевского р-на Воронежской обл.,
Сушков Т.Ф., проживающий по адресу: г.Калач, ул.Коммунистическая, 109,

действующий на основании доверенности,
извещает о проведении общего собрания участников востребованных земель

(519) общедолевой собственности на земельный участок.

Повестка дня:
1. Расторжение договора аренды земельными долями с ООО «Калачеевская Нива».
2. Заключение договора аренды с ООО «Спутник».
3. Разное.

Собрание состоится 25 февраля 2006 года в ДК Забродинский по адресу:
Калачеевский р-н, с.Заброды, ул.Заброденская, 46.

При себе необходимо иметь паспорт
и свидетельство на право собственности на земельную долю.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

10.02.2006г. в 14.00 в конторе СХА «Хоперское»
Поворинского района.

Повестка дня:
1. Выделение земельного участка (массива) в праве общей доле-

вой собственности, общей площадью – 1180, 83 га в границах
кадастрового квартала № 36:23:23 00 010

- площадью 109,2 га, в том числе пашни 109,2 га, восточная часть
кадастрового квартала;

- площадью 175,3 га, в том числе пашни 175,3 га, восточная часть
кадастрового квартала;

- площадью 152,05 га, в том числе пашни 152,05 га, юго-восточная
часть кадастрового квартала;

- площадью 21,08 га, в том числе пашни 21,08 га, центральная
часть кадастрового квартала;

- площадью 148 га, в том числе пашни 148 га, центральная часть
кадастрового квартала;

- площадью 147 га, в том числе пашни 147 га, южная часть кадас-
трового квартала;

- площадью 30,5 га, в том числе пашни 30,5 га, юго-восточная часть
кадастрового квартала;

- площадью 144 га, в том числе пашни 144 га, юго-восточная часть
кадастрового квартала;

- площадью 160,7 га, в том числе пашни 160,7 га, южная часть
кадастрового квартала;

- площадью 93 га, в том числе пашни 93 га, юго-западная часть
кадастрового квартала.

2. Выделение земельного участка в счет земельных долей (вари-
ант выделения земельных участков в натуре из общей долевой
собственности в случае выхода части участков общей долевой
собственности на землю) и определение его местоположения.

3. Выделение земельного участка, находящегося в долевой соб-
ственности, в границах которой выделяются невостребованные
земельные доли граждан.

4. Условия передачи в аренду земельного участка, находящегося
в долевой собственности СХА «Хоперское».

5. Разное.

Собственники земельных долей общей
долевой собственности СХА «Хоперское»

Поворинского района Воронежской области
извещают о проведении общего собрания

участников долевой собственности

1. Для производства работ по замене палубных полов –
142 кв. м в хореографическом зале.
2. Для замены пожарно-охранной сигнализации.
3. На приобретение 2 новых междугородных автобусов
отечественного производства (не менее 44 мест).

Адрес: 394000, г.Воронеж, ул.Дзержинского, 10-а.
Тел./факс: 55-04-94, 53-03-16.

ГУК Государственный академический
Воронежский русский народный хор

ПРИГЛАШАЕТ
К УЧАСТИЮ В КОНКУРСЕ

ОРГАНИЗАЦИИ:

СОБСТВЕННИКИ
58 ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ

общей долевой собственности колхоза «Знамя труда»
Терновского района

ИЗВЕЩАЮТ ОСТАЛЬНЫХ
СОБСТВЕННИКОВ  О НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ

в границах СХА «Елань» рабочие контуры №91 – 64 га,
№85 – 98 га, №92 – 87 га общей площадью 249 га.

Компенсация остальным собственникам земельных долей
не предусмотрена, т.к. кадастровая стоимость

выделяемых участков не превышает кадастровой
стоимости остальных участков.

Возражения направлять по тел. 44-1-23.

ООО «АМКК-Копанная» объявляет о проведении общего собрания участников
долевой собственности земельного участка, расположенного в границах колхоза

«Красное Знамя» Ольховатского района Воронежской области»
Повестка дня общего собрания:

1. Определение порядка распоряжения
владения и пользования земельным учас-
тком, находящимся в долевой собственно-
сти, и выделение участков.

1.1. Принятие решения о местоположе-
нии части находящегося в долевой соб-
ственности земельного участка, в грани-
цах которой в первоочередном порядке
выделяются земельные участки в счет зе-
мельных долей.

1.2. Принятие решения о местоположе-
нии части находящегося в долевой соб-
ственности земельного участка, в грани-
цах которой  выделяются земельные учас-
тки в счет земельных долей для передачи
таких земельных участков в аренду.

1.3. Принятие решения о местоположе-
нии  части находящегося в долевой соб-

ственности земельного участка, в границах
которой находятся невостребованные зе-
мельные доли.

1.4. Принятие решения об условиях пере-
дачи земельного участка, находящегося в
долевой собственности, в аренду.

2. Выборы представителя из числа соб-
ственников земельных долей и делегирова-
ние ему полномочий по представлению ин-
тересов собственников земельного участка
при осуществлении регистрации права об-
щей долевой собственности на земельный
участок, регистрации договора аренды зе-
мельного участка при множественности лиц
на стороне арендодателей в Ольховатском
отделе Главного управления Федеральной
регистрационной службы по Воронежской
области с правом подписания акта приема-
передачи земельного участка, договора

аренды, заявлений, ходатайств и иных до-
кументов, оформление которых связано с
данным поручением.

3. Утверждение списков собственников
земельных долей согласно Приложению.

4. Определение и утверждение разме-
ров долей в праве на земельные участки
участников общей долевой собственности
в соответствии с правоустанавливающи-
ми документами владельцев земельных
долей согласно Приложению.

5. Прочее.
Собрание состоится 28 февраля 2006

года в 11 час. 00 мин. по адресу: Воронеж-
ская область,  Ольховатский район, сл.Ко-
панная, в здании школы.

Участникам собрания иметь при себе
документы, удостоверяющие их права на
земли.

в очередной раз напоминает всем неработающим жителям области,
что незаменившим медицинские полисы в прошлом году необходимо срочно это сделать

в закрепленных страховых медицинских организациях – в г.Воронеже, а в районах области –
в агентствах страховых медицинских организаций, действующих в каждом районном центре.

Для неработающих жителей Советского, Коминтерновского, Железнодорожного районов г.Воронежа – страховщик ООО
МСК «Инкомед», адрес: ул.Володарского, д. 70, тел. 55-58-06.

Для неработающих жителей Левобережного района г.Воронежа – страховщик ОАО «Газпроммедстрах», адрес: ул. 20-ле-
тия Октября, д. 103, оф. 332, тел.: 20-46-70, 20-46-76.

Для неработающих жителей Центрального, Ленинского районов г.Воронежа – страховщик ЗАО МСК «Солидарность для
жизни», адрес: ул. Революции 1905 года, д. 66, тел.: 39-05-64, 39-05-66.

Замена полисов в Поворинском районе проводится на Комсомольской пл., д. 1, тел. 4-22-15, в Каширском районе –
ул.Комсомольская, д. 4, тел. 2-15-37, Хохольском районе – ул. К.Маркса, д. 1, тел. 4-22-51, Эртильском районе –
ул.Фр.Энгельса, д.18, тел. 2-25-52.

Для жителей Новоусманского, Рамонского, Семилукского районов – страховщик ООО СК «Здоровье», адрес: ул.Свободы,
22, тел. 77-04-10. Полисы выдаются в Новой Усмани – ул. Крупской, 2, тел. 3-24-18; в Рамони – ул. 50 лет ВЛКСМ, 12, тел.
2-18-85; в Семилуках – ул. Ленина, 11, тел. 2-49-56.

Для жителей г.Нововоронежа – страховщик ООО МСК «ЖАСО-Мед», замена полисов производится в МЧС №33, кабинет
№19, телефон в г.Нововоронеже 5-36-19.

Страховщик ООО МСК «Альмеда» замену полисов для неработающих граждан в районах области проводит в своих
агентствах. Телефон ООО МСК «Альмеда» в Воронеже 52-38-56.

ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЙ ФОНД ОБЯЗАТЕЛЬНОГО
МЕДИЦИНСКОГО СТРАХОВАНИЯ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

Даешь
«Лыжню России»!
5 февраля в Воронеже, на лыжном стадионе «Олимпик»,
стартует всероссийская массовая гонка «Лыжня России-2006».
Эта новость стала главной на первой в этом году пресс-
конференции руководителя областного Управления по физ-
культуре и спорту Павла Брязгунова.

Сегодня «Лыжня России»,
впервые стартовавшая в 1982
году, – одно из самых крупных
соревнований, прочно завое-
вавшее репутацию большого
зимнего праздника. Возраст по-
читателей этой гонки – профес-
сионалов и любителей – колеб-
лется от 7 до 70 и более лет. По
массовости это самая масштаб-
ная лыжная гонка в мире. При
этом количество участников
увеличивается из года в год: в
2000 году на старт вышло около
13 тысяч человек, в 2003-м
стартовало уже более 17 тысяч,
а в 2004-м, когда организато-
ры изменили формат гонки и
помимо традиционного места
старта – подмосковной Яхромы
– провели «Лыжню» еще в пяти
городах, на дистанции вышло
около 100 тысяч любителей
спорта.

В прошлом году стартовало
280 тысяч лыжников в 35 горо-
дах. Но и этот рекорд, как ожи-
дается, будет побит: 5 февраля
2006 года соревнования дос-
тигнут небывалого масштаба, в
них примут участие более 418
тысяч спортсменов в 46 горо-
дах страны. В том числе и в Во-
ронеже, где на старт, по пред-
варительным прогнозам, вый-

дет около 5 тысяч человек –
почти вдвое больше, чем в про-
шлом году.

Лыжники пройдут три дистан-
ции. Юношеская трехкиломет-
ровка стартует в 11.15. «Десят-
ка», которую побегут участники
от 18 до 70 лет, – в 12.00 . Будет
и так называемая дистанция-VIP
протяженностью ровно 2006
метров, на которую традицион-
но заявляются представители
местной администрации и про-
куратуры, главы районов и их за-
местители, руководители пред-
приятий, представители силовых
структур. VIP-гонка и откроет
«Лыжню России» – ровно в 11
часов.

Разумеется, организаторами
и соответствующими службами
будут приняты все меры для обес-
печения безопасности. На ста-
дионе будут дежурить машины
«скорой помощи». А одну полосу
шоссе вдоль стадиона перекро-
ют и отведут под парковку авто-
мобилей.

Вчера в областном Музее
спорта (Студенческая, 17, Цент-
ральный стадион профсоюзов)
начала работу мандатная комис-
сия. Туда нужно прийти с доку-
ментом, удостоверяющим лич-
ность (паспорт, свидетельство о

рождении), зарегистрироваться
и получить традиционную шапоч-
ку и номер участника. Мандат-
ная комиссия работает до 4 ян-
варя, кроме воскресенья, с 9 до
18 часов. Можно зарегистриро-
ваться и в день соревнования
на месте старта. Разумеется, не
забыв лыжи и документ, удосто-
веряющий личность.

Кстати, впервые «Лыжня Рос-
сии» пройдет в два этапа – та-
ким образом решено поддер-
жать российскую сборную на
Олимпийских играх, которые
стартуют 11 февраля в Турине.
Второй этап состоится 12 фев-
раля в Яхроме. Старт будет дан
на огромном поле – идеальном
для обзора зрителей, гостей со-
ревнований и журналистов, а
трассы пройдут по весьма слож-
ному, но столь же привлекатель-
ному для лыжников ландшафту.
Во втором этапе примут участие
победители и призеры регио-
нальных забегов – по 12 лучших
лыжников из каждого региона
страны, которые будут состязать-
ся на дистанции 10 километров.
В рамках Гран-при «Лыжня Рос-
сии-2006» будет дан старт и на
марафонской 50-километровке,
итоги которой пойдут в зачет «Су-
перкубка России по лыжным
марафонам». Участвовать в этой
гонке съедутся профессиональ-
ные лыжники из всех регионов
страны.

Юлия САВЕЛЬЕВА.

 «Люблю Россию
до боли сердечной»

Великому русскому сатирику Михаилу
Салтыкову-Щедрину исполняется 180 лет.
В честь этой знаменательной даты областная
универсальная научная библиотека имени
И.С.Никитина подготовила книжно-иллюст-
ративную выставку «Я люблю Россию до боли
сердечной». Литературное наследство писа-
теля – повести и романы, рассказы и очерки,
пьесы и сказки, публицистика – весьма много-
образно представлено в экспозиции. Особое
внимание привлекут такие редкости, как тома
из Собрания сочинений писателя, выпущен-
ные в Санкт-Петербурге в конце XIX – начале
ХХ века и первое Полное собрание сочинений
советского периода, увидевшие свет в 30-40-е
года прошлого века. Одну из самых ярких стра-
ниц в творчестве Салтыкова-Щедрина раскры-
вают представленные на выставке номера жур-
нала «Отечественные записки», редактором ко-
торых он был.

Василий ЧЕРНОУСОВ.

На подписку
денег нет

Без малого двадцать тысяч читате-
лей пользуются в Эртильском районе
услугами библиотек. Велика востребо-
ванность книжного фонда, не оставили
без внимания эртильцы и те выставки,
читательские конференции, которые про-
ходят здесь регулярно.

А вот с обеспеченностью периодичес-
кими изданиями положение из года в год
становится все хуже и хуже. Всего лишь
43 наименования газет и журналов име-
ют библиотеки Эртильского района в ны-
нешнем году. В лучшем случае сельские
филиалы получают две-три газеты и
столько же журналов, но есть и такие, где
довольствуются одной газетой.

На подписку в Эртильском районе из-
расходовали чуть больше 16 тысяч руб-
лей, что меньше, чем в прошлом году.

Виктор СИЛИН.

ВЕСТИ

Контрольные экземпляры с публикациями
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

Тел./факс 39-00-88. Ул.Комиссаржевской, 4-а;
ул. Пушкинская, 5, каб. 16.

В редакции
газеты

ПО РАСЦЕНКАМ «КОММУНЫ»

«ЛИПЕЦКАЯ ГАЗЕТА»
«КУРСКАЯ ПРАВДА»

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
«ТАМБОВСКАЯ ЖИЗНЬ»

«БЕЛГОРОДСКАЯ ПРАВДА»
«МОЛОТ»

г. Ростов
«ВОЛГОГРАДСКАЯ ПРАВДА»

«ВОЛЬНАЯ КУБАНЬ»
Краснодарский край «ФАКТ»

г. Брянск

39-00-8839-00-88
вы можете сделать заявку на
РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ В ГАЗЕТАХ:
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Ответы на сканворд (27 января)


